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Alle wurden von Mir und Meinen Sohn gewarnt... 
_________________________________________________________________ 

(vorläufige Übersetzung) 
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08. MAI 2016 

 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

Ich suche Zuflucht, pilgere von Herz zu Herz Meiner Kinder, um Ihnen die Unterstützung 
Meiner Mutterschaft zu geben und sie zu meinem Sohn zu führen: „Der Weg, die Wahrheit 
und das Leben“ (Joh 14:6). 

Geliebte Kinder, Ihr sollt Euch nicht von dem Göttlichen Willen trennen, in dem die ganze 
Ordnung konzentriert ist: das Gute, die Tugenden und Gaben für diejenigen, die bereits 
sind, ihren Geist zu öffnen. 

Mein Sohn ruft sie ununterbrochen dazu auf, nach dem Göttlichen Willen zu leben, das 
heißt: 

GEHORSAM GEGENÜBER DEM GÖTTLICHEN GESETZ, DEN ANORDNUNGEN 
UND ALS LEBENDE BEWEISE DER GÖTTLICHEN LIEBE UND ALS MISSIONARE 

DES IN DER HEILIGEN SCHRIFT OFFENBARTEN WORTES ZU LEBEN, DAS DURCH 
DIE RUFE DER LIEBE UND DEN ALLTAG, DER DAS VOLK MEINES SOHNES TEILT, 

VERBREITET WIRD. 

Meine Lieben, Ihr müsst verstehen, dass der Himmel jedem von Euch eine Mission anver-
traut hat, auf dass Ihr beispielhaft nach den Gebeten und Handlungen Meines Sohnes leben 
und für das Ewige Heil kämpfen möget, nicht nur für Euer eigenes, sondern auch für das 
Eurer Brüder und Schwestern. 

Diese Generation hat das Gesetz, das der Vater Seinen Kindern gab, übertreten:  

UNIVERSELLES UND EWIGES GESETZ. 

DIESES GESETZ HAT DEM PERSÖNLICHEN MENSCHLICHEN GEWISSEN DIE 
KENNTNIS VON GUT UND BÖSE MITTELS DES VERSTANDES VERLIEHEN, 

DAMIT IHR IN FREIHEIT LEBEN UND FREI WÄHLEN KÖNNT, WIE ES DAS RECHT 
DES MENSCHEN IST. 

DIESE GENERATION WÄHLT DAS BÖSE, IN DEM SIE SICH ENTGEGEN IHRER 
VERNUNFT DEM GÖTTLICHEN GESETZE VERWEIGERT, SICH AUFLEHNT UND 

DIE ERLEUCHTUNG DES HEILIGEN GEISTES ABLEHNT. 

Geliebte Kinder: 

Der Menschliche Wille braucht die Göttliche Hilfe, um sich weiterhin kraftvoll einem Leben 
in Fülle zu widmen. In diesem Moment lehnt die Menschheit mit aller Deutlichkeit die 
Göttliche Hilfe ab und begrüßt das Böse, zu dem sie keinen Zugang haben sollte. Das Böse 
behindert die menschlichen Fähigkeiten, und die Menschheit wird im Übel, im Bösen, 
handlungsunfähig. Der Mensch sieht in diesem Moment nur sich selbst. Es kommt ihm nicht 
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in den Sinn, dass es auch noch etwas anderes außer ihm gibt. Alle sind Kinder Meines 
Sohnes, DOCH NICHT ALLE HABEN DAS EWIGE LEBEN VERDIENT. 

IHR SOLLT NACH DEM VORBILD MEINES SOHNES BETEN UND HANDELN, 
SEINEM WILLEN ENTSPRECHEN, NACH DEN GEBOTEN LEBEN, DIE SELIGKEIT 

ANNEHMEN UND DIE SAKRAMENTE ERFÜLLEN, UM ZU WÜRDIGEN ERBEN DES 
EWIGEN LEBENS ZU WERDEN. 

Alle wurden von meinem Sohn erlöst, doch nicht alle erleben die Erlösung oder deren 
Verlängerung. Daher akzeptieren nicht alle die Teilhabe an SEINER LIEBE und an dem 
Ewigen Heil. Nicht jeder hat sich den Himmel verdient, jeder muss sich ihn erarbeiten. 

Geliebte Kinder meines Unbefleckten Herzens, nutzt Euren Verstand und stellt Euch selbst 
die Fragen: Was habe ich gegeben? Was verdiene ich? 

MEIN SOHN BELÜGT EUCH NICHT, WENN ER EUCH DAS EWIGE LEBEN 
VERSPRICHT. DER MENSCH WEISS NUR NICHT, WAS DAS EWIGE LEBEN IST. ER 
GIBT SICH AUCH NICHT DEM SEELENHEIL HIN, DA ER NICHT WEISS, WAS DIE 

SEELE IST UND WIE ER SIE RETTEN KANN. 

Meine Kinder sehen, was ihnen widerfährt, doch sie sehen nicht, was sie anrichten, und 
denken schon gar nicht darüber nach, wie sie den menschlichen Willen nutzen könnten. 
Meine Kinder, es ist eben genau der menschliche Wille, der über das Beten und Handeln des 
Menschen entscheidet. 

Der Mensch sagt, die Gnade komme von Gott. Und die Gerechtigkeit? Die Göttliche 
Gerechtigkeit ist die Rechte Gerechtigkeit der Gerechten, die nicht gegeben wird, wenn der 
Mensch sie nicht verdient, sie nicht auf sich lenkt. 

Angst, Unsicherheit, Zaudern, Verwirrung, Ungehorsam, Auflehnung und Widersprüch-
lichkeit sind Eigenschaften, die Menschen geringen Glaubens und deren große Zweifel 
entlarven... 

An die Zukunft zu glauben oder nicht daran zu glauben, in der Krise, in großer Not, in 
Zeiten von Aufständen, Seuchen, politischen Umstürzen, Raub, Mord und Verfolgung, u. a., 
zusammen mit den Geißeln, die aus dem Universum auf die Erde niedergegangen sind und 
den Zeichen und Signalen der Elemente, sind ein Beweis für die geistliche Unreife des 
Menschen, eine Unreife vor dem Hintergrund einer immer näher rückenden Wirklichkeit, 
die nur der Mensch allein durch aufrichtige Reue und konstanten Wandel aufhalten kann. 

Meine Kinder, Mein Unbeflecktes Herz bittet Euch, auf den rechten Weg zurückzukehren. 
Hört auf die Stimme des Seelenhirten, verwechselt das göttliche Wort nicht mit dem gespro-
chenen Wort des Menschen. Lernt das Heilige Wort kennen und lasst Euch vom Heiligen 
Geist führen. Verweigert Euch nicht, sondern lasst Euch von dem Licht in die Höhe führen. 

Geliebte Kinder, die Sonne befindet sich in konstanter Aktivität. 

 Vom Himmel wird ein großes Zeichen auf die Erde niedergehen.  
Der Meteorit wird Verwüstung anrichten. Ignoriert die Macht nicht, ignoriert sie 
nicht.  
Alle wurden von Mir und Meinen Sohn gewarnt.  
Dieses Zeichen wird Schrecken verbreiten und auf seinem Wege Tod mit sich 
bringen. 

 Der Tsunami wird sich erheben und binnen weniger Augenblicke das Leben an 
sich reißen. 

Das Böse ist unermesslich gewachsen, der Teufel hat den Menschen mit seinem bösen Geist 
infiltriert, sein Denken verändert und sein Herz gegenüber der Liebe und dem Leben 
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verschlossen. Noch nie hat es auf dem Antlitz der Erde eine Generation mit einem so gering 
ausgeprägten Willen gegeben, die der Teufel unterwirft, während er den Glauben an Meinen 
Sohn zunichte macht. 

Die Unmoral, die Gottlosigkeit in der heutigen Gesellschaft, ist weltweit ein großes Warn-
signal, dass ich im Rahmen Meiner Botschaften verkündet habe, doch die Menschen wollen 
es nicht als solches anerkennen.  

Der Egoismus unter den Menschen ist so groß, dass sie einander den Tod bringen, indem sie 
vergiftete Kritik äußern, um die Mission zu zerschlagen. Dabei bemerken sie nicht, dass der 
Teufel an Macht gewinnt, während eine Teilung zwischen den Kindern Gottes entsteht. 

Eltern bekommen Angstzustände, ihre Kinder lehnen sich auf, die Lüge keimt auf und 
gewinnt an Boden, der Feind blendet die Jugend, die jegliche Scham verloren hat, in einer 
vom Wahnsinn des Teufels durchseuchten Atmosphäre. 

DIE JUGEND STÜRZT SICH INS VERHÄNGNIS. 

WIE WERDEN DIE ELTERN TRAUERN, DIE ES VERNACHLÄSSIGT HABEN, 
IHREN KINDERN MEINEN SOHN NAHEZUBRINGEN! 

Betet, Meine Kinder, betet, weltweit schließen Fabriken, die Wirtschaft kollabiert 
und der Mensch sucht nach Schuldigen. 

Betet, Meine Kinder, betet für Argentinien, das unter dem Menschen leidet. Der Schmerz 
wird sich ausbreiten. Das Wetter wird unerträglich werden und noch mehr Schmerz 

verursachen. Die Umwälzung steht kurz bevor, die Gemüter sind erzürnt. 

Betet, Meine Kinder, betet für die Vereinigten Staaten, denn das Land wird schwer 
erschüttert, Schwäche wird sich ausbreiten. Die Menschen haben einen schweren Fehler 

begangen. Die Politik wird enden, wie nie zuvor. 

Betet, Meine Kinder, betet für Italien, gestürzt in einen Alptraum voller Qual. Die 
Vulkane brodeln, die Schlafenden erwachen, der Vesuv schreit und die Menschen laufen 
ziellos umher. Die materiell Wohlhabenden werden bereit sein, ihren Reichtum zu teilen, 

doch wird es zu spät sein, viel zu spät. 

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens: 

 AM DREIZEHNTEN MAI WÜNSCHE ICH MIR EINE WELTWEITE KETTE VON 
ROSENKRANZGEBETEN.  
JEDES MENSCHLICHE WESEN SOLL SICH UNSEREN HEILIGEN HERZEN 
HINGEBEN.  
ES IST WICHTIG, DASS SICH DIE MENSCHHEIT VEREINT UND DAS 
ROSENKRANZGEBET UNUNTER-BROCHEN AUF DER GANZEN WELT 
BETET. 

Betet für Russland, denn es wird derjenige erwachen, der in scheinbarer Ruhe schlief. 

Betet Meine Kinder, liebt und ehrt meinen Sohn, bleibt im Glauben verankert, 
auf dass die Stürme Euch vor dem Eintritt des 

 großen Tyrannen der Menschheit nicht beugen können. 

Die Erde spricht zu dem Menschen, doch der Mensch hat sie nicht erhört, bis zu dem Augen-
blick der großen Versklavung durch das Böse. Das Weltliche bleibt bestehen und wird 
weitere Seelen in seinen Bann ziehen, indem es das Böse unkontrolliert walten lässt. Meine 
Kinder werden das Gefühl haben zu sterben. Entfernt Euch nicht von Meinem Sohn. Seid 
angemessen vorbereitet, um ihn zu empfangen. 
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Ihr, Meine Kinder, wartet mit Geduld und Glauben. Ihr werdet Zeugen des Friedensengels 
werden, den Mein Sohn Seinen treuen Kindern schickt, damit sie durch das Übel des Anti-
christen nicht unterdrückt werden. 

Kinder meines Unbefleckten Herzens, rettet Eure Seele, ruft mich, denn ich bin bei Euch, um 
Euch zu meinem Sohn zu führen.  

Ich bin die Mutter jedes Einzelnen von Euch und als Mutter, führe ich Euch ins Licht.  

BITTET UM DIE UNTERSTÜTZUNG DES HEILIGEN GEISTES, 
WANDELT NICHT IM ALLEINGANG. 

Mein Sohn ist das Leben und das Leben ist Hülle und Fülle. Fallt nicht vom Glauben ab. 

Ich rufe Euch, damit Ihr Euch vorbereitet und Euch nicht dem Verfall preisgebt. Seid Eins 
mit der Liebe Meines Sohnes. Kommt, Ich führe Euch auf den Weg des Guten. 

GESEGNET SEI JEDER EINZELNE VON EUCH, 
DER DIESES WORT LIEST UND IN DIE TAT UMSETZT. 

Ich segne Euch. Ich liebe Euch. 

Mutter Maria. 

AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN.  
AVE MARIA, VOLL REINHEIT OHNE SÜNDE EMPFANGEN. 

 


